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Je m’oppose au projet de GNL Québec car il ruinera les efforts collectifs et individuels entrepris par les 
Québécois de tous horizons, car il entraînerait une importante croissance de la production canadienne 
d’hydrocarbures. Le gaz naturel n’est pas une énergie de transition. Le promoteur a affirmé que le gaz 
produit au Canada sera exporté en Chine, par exemple, pour remplacer le charbon. Pourtant, aucun 
contrat n’a été signé entre GNL et la Chine et rien ne prouve que le gaz remplacerait du charbon. GNL 
Québec est un projet nocif, sans véritable demande qui servira seulement à enrichir les poches des riches 
propriétaire américains, je m’oppose donc à ce projet.


Nicholas Pollender

RocheSéverine
Tampon 
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